

IMPRESSIONS NAPOLITAINES ET ROMAINES

Le 02 février 2023

Le voyage en Italie étant tant attendu par les élèves latinistes dès leur entrée au lycée, ce séjour longtemps repoussé fut plein de surprises et rebondissements.

Tout a débuté à Naples, en banlieue ainsi qu'au cœur de la ville, puis sur l'île Capri, dont la vue sur le Mont Vésuve demande à être remarquée. Les deux premiers jours furent accompagnés de plusieurs mésaventures et les groupes de latinistes et de spécialité Histoire des Arts ont dû s'adapter à des imprévus (retards de bus dû à des mauvais itinéraires, œuvres introuvables, musées fermés...). Cependant, après de copieux petits-déjeuners (dont des revisites de croissants aux agrumes), nous avons pu découvrir et admirer la splendeur de la capitale italienne à travers ses emblèmes tels que le Colisée, le forum romain, la colonne Trajane, la fontaine de Trevi, le Panthéon et bien plus encore !

Pour un très grand nombre d'entre nous, les plus beaux souvenirs relèvent des vestiges de Pompéi, une ville ensevelie par l'éruption volcanique du Vésuve (en l'an 79) et caractérisée par des théâtres, le forum, des maisons généreusement conservées avec des fresques, mosaïques, jardins (nous pouvons particulièrement penser à la villa de Vénus au coquillage ou bien au superbe temple d'Apollon). A notre plus grand regret, nous n'avons pas pu visiter la célèbre ruine de la villa du poète tragique, mais nous nous sommes rattrapés lors de la visite de la cité du Vatican et sa chapelle Sixtine tant appréciées. De plus, les ornements et reliques symbolisant la grandeur de l'apôtre St Pierre, dès l'entrée dans la basilique à son nom, nous ont tout particulièrement impressionnés, tout comme la *Piéta* si convoitée, le baldachin au centre, le tombeau d'Alexandre VII orné d'une vanité (*memento mori*), ou encore la majestueuse coupole. Toutes ces visites figurent indéniablement parmi les éléments incontournables si vous y passez !



Par dessus tout, ce que nous en retenons reste très positif et enrichissant, ce voyage fut une découverte sans fin que ceux qui sont partis souhaitent, sans aucun doute réitérer, mais comme Hervé Villars a dit : « Capri, c'est fini ».

Camille Jourdin TGE1

